ELECCIONES AL CONSEJO DE CONSULTA 2013-2014

CONSULADO DE PERÚ EN BARCELONA



ENFERMERA

CANDIDATA AL CONSEJO DE CONSULTA

Licenciada e Tecnología Médica Universidad Federico Villarreal

Enfermera Diplomada Universidad de Barcelona

Post grado en Educación para la salud IL3 Universidad de Barcelona

Master en Salud Universidad Autónoma de Barcelona

Hospital E. Rebagliati (Lima)-Hospital de Can Ruti y Parc Sanitari Sant Joan de Deu (Barcelona)

APORTEMOS SOLUCIONES Y UNAMOS ESFUERZOS PARA ELEVAR LA SALUD DE NUESTRA COMUNIDAD PERUANA EN BARCELONA

Hermanos Peruanos:

Como todos Uds. un día, para mí ya hace 15 años, mi marido, mi pequeña hija y yo, tuvimos que dejar nuestro querido Perú en busca de las oportunidades que en ese momento nuestro país no era capaz de ofrecernos y valgan verdades, esta ciudad nos ha dado muchas satisfacciones y debemos serle agradecidos, pero también hemos tenido algunas dificultades, sobretodo en el aspecto de integración tanto intercultural como entre nosotros mismos y una comunidad tan grande como la nuestra merece ser fuerte, unida e intentar solucionar por si misma sus propios problemas

Todas estas vivencias que comparto con Uds. hacen que me presente como candidata al consejo de consulta, para canalizar vuestras ideas y aportar los conocimientos que pueda haber adquirido a lo largo del ejercicio de mi profesión. Por tanto, los objetivos y propuestas en esta candidatura son:

- Promover los sentimientos de identidad y orgullo de ser peruano, mediante la creación de espacios para conocer y divulgar la riqueza que poseemos como país y la calidad de nuestra gente.
- Promover los lazos entre todos los miembros de nuestra comunidad para identificar nuestra problemática sobre todo en salud integral y solucionarlos en conjunto con un sistema de ayuda mutua
- Promover la creación de una guía profesional en donde figuremos todos con nuestras profesiones u oficios para darnos preferencia cuando tengamos necesidad de algún servicio técnico o profesional,

Para promover estos principios básicos y otras iniciativas que pueda recoger de todos Uds., es que les invito a participar en estas elecciones y apoyar con su voto esta candidatura.

Por el cuidado de nuestros hermanos trabajadores, el futuro de nuestros hijos y el cariño y el cuidado constante de nuestras personas mayores

Rita Aguilar